
			           REQUERIMENTO Nº 02/2010

				O VEREADOR que este subscrever, após ouvido o Plenário, requer que seja endereçado
expediente ao Senhor Joãozinho da Silva Administrador   Regional da FUNAI, solicitando
providências junto ao setor de produção da fundação, para que seja feito levantamento da
área produtiva das Aldeias Indígenas em nosso município, bem como documentos
necessários para que os mesmos consigam obter a D.A.P, junto  a AGRAER, (anexo relação
dos produtores indígenas do município).

					JUSTIFICATIVA:

				As providências ora requeridas visam organizar o setor produtivo das comunidades
indígenas,  os quais tem por objetivo principal a produção e a inserção destes junto ao
comércio local, colocando seus produtos a disposição para aquisição dentro do próprio
município na implementação da merenda escolar, e, além disso estarem aptos a
comercialização desses produtos. Queremos na oportunidade reforçar que trata-se de uma
medida de extrema importância, a qual necessita  urgentemente  ser devidamente
regulamentada, ofertando assim tais benefícios as comunidade indígenas presentes em nosso
município.	

				Sala das Sessões em  16 de março de 2010	

				VER. JANCER VAZ DE MOURA - DEM


